

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se disponen ascensos de escala y en comisión en el Cuerpo Nacional de Topógrafos Ayudantes de Geografía y Catastro en vacante producida por jubilación de don Luis Mayol Hernández.

Ascensos de Escala:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Administración civil de tercera clase, con el sueldo anual de 25.200 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Jenaro Marzán Carballés, con antigüedad de 23 del corriente mes de septiembre.

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don Antonio Rodríguez Lama, con antigüedad de 31 de agosto del corriente año, fecha de su ascenso en comisión.

Ascensos en comisión:

A Topógrafo Ayudante Principal, Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias acumulables al mismo, don José Sánchez Gómez, que por encontrarse prestando servicio en Marruecos no percibe haberes por este Instituto, y don Fernando Santos Madrigal, que por encontrarse en activo es quien cubre la dotación, con antigüedad de 23 del actual mes de septiembre.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 24 de septiembre de 1962.—El Director general, Vicente Puyal.

Sr. Ingeniero Jefe de la Sección séptima (Personal).

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Nacional de Estadística por la que se lleva a efecto corrida de escala en el Cuerpo de Estadísticos Técnicos, por jubilación de don Mariano Martín Mateos.

Vacante una plaza de Estadístico Técnico Mayor de primera, Jefe Superior de Administración Civil, por jubilación, el 8 de septiembre actual, de don Mariano Martín Mateos, y efectuado el ascenso de doña Emilia Oliván Escartín, por Orden de la Presidencia del Gobierno de fecha 20 de septiembre en curso, procede completar la correspondiente corrida de escala y a tal fin,

Esta Dirección General, de conformidad con las disposiciones vigentes y en uso de las facultades delegadas que le confiere el artículo 4.º de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 10 de abril de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 11), ha tenido a bien nombrar en ascenso reglamentario, con antigüedad de 9 de septiembre del presente año:

Estadístico Técnico Mayor de segunda, Jefe de Administración de primera clase con ascenso, con sueldo anual de treinta y un mil seiscientos ochenta pesetas, a doña María de las Mercedes Zarpino García.

Estadístico Técnico de primera, Jefe de Administración de primera clase, con sueldo anual de veintiocho mil ochocientos pesetas, a don Manuel García Royo.

Estadístico Técnico de segunda, Jefe de Administración de segunda clase, con sueldo anual de veintisiete mil pesetas, a don Antonio Ranz Olmo.

Estadístico Técnico de tercera, Jefe de Administración de tercera clase, con sueldo anual de veinticinco mil doscientas pesetas, a don Buenaventura Caro Martín, supernumerario, que continúa en dicha situación.

A este mismo empleo que no llega a ocupar el señor Caro Martín, por continuar como supernumerario, a doña Amelia Santamaría Díez.

Estadístico Técnico primero, Jefe de Negociado de primera clase, con sueldo anual de veinte mil quinientas veinte pesetas, a don Antonio Calderón Plaza.

Estadístico Técnico segundo, Jefe de Negociado de segunda clase, con sueldo anual de dieciocho mil doscientas cuarenta pesetas, a doña María de la Concepción de la Torre Fernández.

Estadístico Técnico tercero, Jefe de Negociado de tercera clase, con sueldo anual de quince mil setecientas veinte pesetas, a don Julián Amado Varona Ausejo.

Todos los sueldos citados llevarán acumuladas dos pagas extraordinarias. Los ascensos de los señores de la Torre Fernández y Varona Ausejo se entenderán conferidos en comisión, quedando confirmados en propiedad los ascensos de los señores Herreros Fernández y Torres Tarceiro.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de septiembre de 1962.—El Director general, F. Torres.

Sr. Jefe del Servicio de Asuntos Generales.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 2415/1962, de 20 de septiembre, por el que se declara jubilado al Ministro Plenipotenciario de primera clase don Mariano Vidal Tolosana.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y de acuerdo con lo preceptuado en los párrafos primero y segundo del artículo cuarenta y nueve del Estatuto de Clases Pasivas del Estado,

Vengo en declarar jubilado al Ministro Plenipotenciario de primera clase don Mariano Vidal Tolosana, con la clasificación que por derecho le corresponda y efectos del día dieciocho de septiembre del año en curso, en que cumple la edad reglamentaria.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

MINISTERIO DE JUSTICIA

DECRETO 2416/1962, de 20 de septiembre, por el que se acuerdan las promociones y traslados de los funcionarios judiciales que se relacionan.

A propuesta del Ministro de Justicia, previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos y de conformidad con lo establecido en los preceptos orgánicos de la Carrera Judicial.

DISPONGO:

Primero.—Los funcionarios judiciales que a continuación se relacionan pasarán a servir los cargos que se expresan:

Don Fernando Rubiales Poblaciones, Magistrado de ascenso, que sirve su cargo en la Audiencia Territorial de Albacete, pasará a desempeñar la Presidencia de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la misma Audiencia, plaza de nueva creación.

Don Valentín Lozano Sánchez, Magistrado de entrada, que sirve el cargo de Juez de Primera Instancia e Instrucción número dos de Cartagena, pasará a desempeñar la plaza de Magistrado de la Audiencia Territorial de Albacete, vacante por nombramiento para otro cargo de don Fernando Rubiales Poblaciones.

Don Fabio Maqueda Ibañez, Magistrado de ascenso, que sirve su cargo en la Audiencia Territorial de Granada, pasará a desempeñar la Presidencia de la Sala de lo Contencioso-administrativo de la misma Audiencia, plaza de nueva creación.

Don Emilio Rodríguez López, Magistrado de ascenso, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número dos de Córdoba, pasará a desempeñar el cargo de Magistrado de la Audiencia Territorial de Granada, vacante por nombramiento para otro cargo de don Fabio Maqueda Ibañez.